



CONTRIBUTOR/GETTY IMAGES

Russland belädt Silo mit nuklearfähiger Interkontinentalrakete

- [19.12.2022](#)

Das russische Verteidigungsministerium postete am 14. Dezember ein Telegramm-Video, das zeigt, wie Truppen ein Startsilos in Kozelsk, Russland, mit einer ballistischen Interkontinentalrakete beladen.

RS-24 Yars thermonukleare Interkontinentalrakete

- Gewicht: 54 Tonnen
- Länge: 23 Meter
- Nutzlast: mehrere konventionelle oder nukleare Sprengköpfe
- Reichweite: 12 000 Kilometer

The second silo-based intercontinental ballistic missile (ICBM) "Yars" went on combat duty in the Kozelsky connection of the Strategic Missile Forces (Kaluga Region), the Ministry of Defense of the Russian Federation reports. pic.twitter.com/bf7dXLtpQS

— Revolution Radio ◦ (@Freedom_Slips) [December 15, 2022](#)

Nach Angaben des Verteidigungsministeriums sollte damit der Jahrestag der strategischen Raketentruppen am 17. Dezember gefeiert werden. Das provokative Video war jedoch eher eine Reaktion auf die Ankündigung der Vereinigten Staaten, ihr modernstes Luftabwehrsystem, die Patriot-Rakete, in der Ukraine einzusetzen.

- Der Sprecher des russischen Außenministeriums, Dmitri Peskow, sagte, Russland werde „definitiv“ Patriot-Systeme in der Ukraine als Ziel betrachten.
- Peskow sagte auch, dass eine solche verstärkte militärische Unterstützung bedeute, dass die USA faktisch zu einer Kriegspartei geworden seien.
- Der russische Präsident Wladimir Putin hat erklärt, dass der Krieg zu einem Atomkonflikt eskalieren könnte.

Posaune-Prognose: Russland und die USA geraten wegen der Ukraine aneinander, aber achten Sie auf die Reaktion in Europa (das sich in Reichweite dieser Rakete befindet). Im Jahr 2014, als Russland die Krim gewaltsam von der Ukraine annektierte, schrieb *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry:

Seit etwa 70 Jahren prophezeien wir, dass Osteuropa ein wichtiger Teil einer neuen europäischen Supermacht werden würde – einer Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches. Diese Prophezeiung steht in *direktem Zusammenhang mit der Krim-Krise!* Die Angst, die man in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim sieht, wird 10 Führer in Europa dazu veranlassen, sich auf plötzliche und dramatische Weise zu vereinen – und zwar in *genauer* Übereinstimmung mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches! ... Die neue Furcht Europas vor Russland wird eine wichtige Rolle dabei spielen, die Erfüllung dieser Prophezeiung zu beschleunigen!

Die Angst der Europäer vor Russland wird immer größer, je mehr russische Truppen ukrainische Städte zerstören und je mehr Wladimir Putin mit der Vernichtung durch Atomwaffen droht.

Erfahren Sie mehr: [„Die Biblische Prophezeiung wird in der Ukraine lebendig!“](#)